

ABSTRAK

Rizqi Ridho Nugroho: Peran KH. Fuad Affandi Dalam Mengembangkan Agrobisnis Di Pondok Pesantren Al-Ittifaq Ciwidey Bandung Tahun 2010-2020

Peran adalah salah satu bagian yang dimainkan dalam keseluruhan struktur kelompok, merupakan perilaku khusus yang dikarakterkan seorang individu pada konteks sosial tertentu. Pengertian peran (*role*) yaitu seperangkat pengharapan yang ditujukan kepada pemegang jabatan pada posisi tertentu. Teori peranan menyatakan bahwa individu akan mengalami konflik peran apabila ada dua tekanan atau lebih yang terjadi secara bersamaan yang ditujukan kepada seseorang, sehingga apabila individu tersebut mematuhi satu diantaranya akan mengalami kesulitan atau tidak mungkin mematuhi yang lainnya.

Agrobisnis yang meliputi kegiatan usaha tani, pengolahan bahan pangan, sarana dan prasarana produksi pertanian, transportasi, perdagangan, ketahanan pangan, dan distribusi bahan pangan serta serat-seratan kepada konsumen, merupakan kesatuan kegiatan usaha yang memiliki peran penting dalam pertumbuhan ekonomi. Sebagai salah satu sektor yang mendukung pertumbuhan negara berkembang, agrobisnis memiliki potensi untuk meningkatkan produktivitas pertanian, yang menjadi alasan mengapa pemerintah sering memberikan subsidi kepada bisnis pertanian.

Pondok Pesantren Al-Ittifaq, di bawah kepemimpinan KH Fuad Affandi, merupakan salah satu pondok pesantren terkenal di Jawa Barat yang terkenal sebagai pesantren Salafiyah untuk agrobisnis. Sistem pengajaran yang diterapkan di pesantren ini memberikan nilai tambah kepada siswa dan lingkungan pesantren melalui pemahaman terkait dengan pertanian, dengan tujuan memberikan bekal kehidupan di masa depan. Dengan harapan siswa dapat mengembangkan pengetahuan yang diperoleh selama berada di asrama sekolah, terutama pengetahuan dalam melakukan bisnis di sektor pertanian, setelah menyelesaikan Al-Quran. Potensi pesantren dalam mengembangkan ekonomi syariah juga terlihat melalui unit-unit usaha pesantren. Melalui pengoptimalkan unit-unit usaha tersebut, pesantren dapat mencapai kemandirian ekonomi.

Kata Kunci: *Peran, Agrobisnis, Pondok Pesantren*